

# BOLETÍN DE PRENSA

Armenia, mayo 25 de 2020

## CONTRATADOS TÉCNICOS SALVAVIDAS



**Gilberto Cruz Mejía-Natación.**

Indeportes Quindío, luego de reunirse con cada una de las ligas deportivas de la región y socializar ante ellas los proyectos deportivos a ejecutar, se dio a la tarea de contratar los técnicos y formadores durante el año 2020 para llevar a cabo los procesos deportivos en las diferentes disciplinas que se practican en el departamento.

Un total de 22 técnicos, de 19 disciplinas, tanto en deportes convencionales como no convencionales y tres metodólogos, completan el listado de los profesionales vinculados. **(Adjunto listado completo).**

La atención a los deportistas que vienen realizando actividades con proyección a Juegos Nacionales del 2023, la organización de los planes de entrenamiento de los atletas en las diferentes categorías y la elaboración de planes de acción de las



ligas, no a uno año sino a cuatro; son unas de las prioridades de Indeportes Quindío para este cuatrienio.

Los profesionales del área técnica de Indeportes insisten ante los técnicos vinculados en la necesidad de masificar el deporte en por lo menos cuatro municipios del departamento, con base a las características y desarrollo deportivo en cada localidad quindiana.



**Diego Alejandro Jassan-Tenis de mesa.**

Se hace necesario conocer la oferta deportiva de todo el departamento para comenzar a planear la realización de los Juegos Departamentales y Paradeportamentales 2020, de acuerdo con las directrices del Plan de Desarrollo.

Tendrán los entrenadores y monitores adscritos al instituto la responsabilidad de organizar, en conjunto con el ente departamental y las ligas, los procesos administrativos y técnicos de cada una de ellas; caracterizando y cuantificando el listado de deportistas, clubes y personal idóneo para la enseñanza de cada disciplina.

Estas nuevas funciones se hacen necesarias de parte de los técnicos, debido al poco trabajo de campo que vienen teniendo como consecuencia de la pandemia actual, combinando sus actividades con la asesoría y orientación a los deportistas desde casa.



Dirección: Carrera 12 # 22 - 37 Armenia, Quindío.  
Contacto telefónico: 7441787 Celular: 3216436645



La capacitación en todos los aspectos y la reglamentación de los deportes, así como el trabajo de la reserva deportiva, serán aspectos fundamentales para tener en cuenta.

## PRESENTADO EL PLAN DE ACCIÓN 2020-2023



Recinto de la Asamblea Departamental.

Ante la Asamblea Departamental del Quindío, el gerente de Indeportes Fernando Augusto Panesso Zuluaga socializó el plan de acción deportivo 2020-2023, inmerso en el Plan de Desarrollo del departamento. El dirigente quindiano mostró las líneas del deporte y los programas a desarrollar en la actual vigencia.

### PROYECTOS:

#### 1. Desarrollo de los XXII Juegos Nacionales y VI Juegos Paranales 2023.

Actividades: Planeación, desarrollo y ejecución de las justas nacionales ecuménicas.

#### 2. Fortalecimiento al deporte competitivo y de altos logros “TU Y YO SOMOS Salvavidas por un Quindío ganador”.

Actividades: Deportista apoyado, convenios con ligas, contratación de entrenadores, ayudas ergogénicas, equipo biomédico, capacitación, Juegos Departamentales y Paradepartamentales.

#### 3. Fortalecimiento, Hábitos y Estilos de Vida Saludable como instrumento Salvavidas en el departamento del Quindío.

Actividades: Escuelas deportivas, Juegos Supérate-Intercolegiados; programas de recreación, actividad física y deporte social comunitario; hábitos y estilos de vida saludable, campamentos juveniles, atención al adulto mayor y Juegos Comunales. Población involucrada de los 12 municipios del departamento.



## EL GERENTE DE INDEPORTES Y LA PRENSA DEPORTIVA



**Rueda de prensa virtual con Indeportes Quindío.**

Los periodistas deportivos de la región, en representación de los distintos medios de comunicación, se reunieron virtualmente a través de la plataforma Zoom con Indeportes Quindío, en cabeza de su gerente Fernando Augusto Panesso, además del acompañamiento de Mauricio Rayo, Rubén Darío Beltrán, Manuel Rodríguez y Mónica María Echeverría, funcionarios del área técnica.

La situación actual del deporte en el Quindío, como consecuencia del Covid-19, la actualidad de cada una de las ligas deportivas, el programa Salvavidas, deportista apoyado, los que están y los que podrían llegar hacer parte; los Juegos Nacionales 2023, los atletas que se van, la preparación de los deportistas de cara a ese compromiso y los escenarios deportivos a construir fueron los temas tratados en detalle.

La inversión presupuestada por la nación y por los entes territoriales fueron los interrogantes presentados por cada uno de los periodistas asistentes y quienes recibieron a satisfacción las respuestas de parte del dirigente deportivo y sus acompañantes.

**Prensa Indeportes Quindío**  
**3108394766**



Dirección: Carrera 12 # 22 - 37 Armenia, Quindío.  
Contacto telefónico: 7441787 Celular: 3216436645

